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Roseto, 340 giorni (47 settimane) dal 20 luglio 2024 
il segnale di pericolo rimane lo stesso in via Emilia

Un nuovo, strategico tassello si aggiunge da oggi 
all’offerta turistica di Roseto degli Abruzzi. Giovedì 5 
giugno in Piazza della Libertà, è stata ufficializzata la 
nuova gestione dell’Ufficio IAT (Informazione e Ac-
coglienza Turistica), destinato a diventare il punto di 
riferimento per chiunque voglia scoprire le meraviglie 
del territorio. La cerimonia ha visto un simbolico ma 
significativo passaggio di consegne: il Sindaco di Ro-
seto degli Abruzzi ha affidato le chiavi dell’Ufficio al 
Presidente del Consorzio Abruzzo Promotion, Giusep-
pe Delli Compagni, segnando l’avvio di una gestione 
concreta e professionale del servizio.

In questo numero parliamo del Piano Regolatore Ge-
nerale di Roseto degli Abruzzi. Proposte, osservazioni, 
varianti, confronti, sedute di commissione, dichiarazio-
ni, richieste, audizioni, contributi, pianificazione urba-
nistica, considerazioni, riflessioni, discussioni.
Pro e contro tra maggioranza e opposizione.

L’Amministrazione co-
munale di Roseto degli 
Abruzzi rende noto che, è 
stato predisposto un Avviso 
pubblico per la concessione 
in comodato d’uso gratuito 
di tre sedie job agli stabili-
menti balneari regolarmen-
te autorizzati presenti sul 
territorio. Queste preziose 
sedie job sono state acqui-
state dall’Ente grazie ai 
fondi del progetto “Bike to 
Coast for Everyone”.

Piano regolatore: punti di vista,
Enio Pavone e Francesco Di Giuseppe

Nuova gestione per ufficio IAT

Roseto, affidamento sedie job a stabilimenti balneari
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RESPONSABILE
Luciano Di Giulio 
digiulioluciano@gmail.com

Luciano di Giulio, roseta-
no di nascita, vive e lavora 
a Roseto degli Abruzzi. 
Nella sua carriera di gior-
nalista, (Radio, Tv, Carta 
stampata, Web, Editoria) 
iniziata negli anni ‘70, si 
è interessato, oltre che di 
musica, collezionismo, 
cronaca, cultura, e di ri-
cerca storica, scrivendo 
pubblicazioni, articoli e 
interventi in manifestazio-
ni e convegni culturali. 
Si è dedicato all’organiz-
zazione e alla presenta-
zione di manifestazioni 
abruzzesi e nazionali (Ar-
tistiche, Culturali, Edito-
riali, Musicali, Religiose, 
Sportive, Storiche) per la 
valorizzazione dei per-
sonaggi e del territorio 
abruzzese.  
Sono oltre 90 le pubblica-
zioni a cui ha partecipato 
come ricercatore, editore, 
collaboratore e scritto-
re. 15 i calendari dedicati 
alla città di Roseto degli 
Abruzzi.
REDAZIONE:
Mario D’Amario, 
Walter De Berardinis, 
Emidio Di Carlo, 
Stefania Di Carlo, 
Anastasia Di Giulio, 
Massimo Di Giacinto 

COLLABORATORI 
ARTISTICI: 
Luciano Astolfi, 
Carlo Di Tecco
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Lanfranco Agostinelli, 
Alberto D’Andrea, 
Emidio D’Ilario, 
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Rocco Della Loggia, 
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Remo Di Giannatale, 
Pino Di Sante, 
Carlo Di Tecco
Antonio Esposito, 
Mauro Marinelli, 
Gabriella Parisciani, 
Valentina Pergallini, 
Vincenzo Pergallini, 
Pino Vallese

COLLABORATORI:
Mario De Bonis, 
Ezio Di Cristoforo, 
Rosella Iezzi, 
Giuseppe Pollice

FOTO: 
Archivio 7 Giorni Roseto, 
Archivio Italcolor Roseto, 
Archivio Qui Notaresco
Archivio Qui Roseto, 
Archivio Roseto Eu
Archivio Roseto Informa, 
Archivio Roseto News, 
Archivio TgRoseto, 
Archivio Wanted, 

Sabatino Bidetta, 
Andrea Cusano, 
Mimmo Cusano, 
Michele Del Governatore, 
Piero Del Governatore, 
Massimo Di Giacinto, 
Luciano Di Giulio, 
Francesco Esposito, 
Enzo Pisciella 
Mario Rosini

VIGNETTE
DISEGNI:
Roberto Cantoro, 
Emidio Di Carlo, 
Marco Di Virgilio

SEMPRE 
CON NOI: 
Vincenzo Angelico, 
Enrico Borgatti, 
Luigi Braccili, 
Paolo Bruni, 
Enzo Corini, 
Italo Di Antonio,  
Alfredo Marcellusi, 
Francesco Pincelli
Luigi Rapone

NOTA:
Foto, montaggi, foto di 
alcuni articoli  rientrano 
nella letteratura della sa-
tira. 
Alcune immagini intera-
mente o parzialmente ri-
prodotte sono a volte re-
perite in Internet. 
Qualora siano in contrasto 
con  eventuali diritti, ver-
ranno rimosse su richiesta 
dell’autore o dal detentore 
dei diritti stessi.

www.tgroseto.it

www.pallacanestroroseto.altervista.org

www.radioadriatico.altervista.org

www.roseto.eu
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Roseto, dal 20 luglio 2024 segnale di pericolo via Emilia
Comparso il 20 luglio 2024 un 
segnale di pericolo appoggiato 
sul marciapiede dissestato in via 
Emilia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tan-
to di cartello vi è la scritta che 
recita: “Marciapiede con fondo 
dissestato fare attenzione”.

La sistemazione è a cura del II 
settore Lavori Pubblici del Co-
mune di Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è 
dovuto al fatto che parte del mar-
ciapiede ha diverse mattonelle 
scollate e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è stato 
rappezzato con pezze di cemen-
to. 
Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di ce-
mento e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, 
non si impedisce il transito dei 
pedoni sul marciapiede, ma si 
avvertomo i cittadini di fare at-
tenzione mentre percorrono quel 
tratto di marciapiede dissestato.

Abbiamo fotografato la zona, e 
vi  mostriamo alcuni scatti

La sistemazione, dal 20 luglio a 
oggi,  non è stata effettuata.

Il segnale stradale si trova anco-
ra sopra al marciapiede, a segna-
lare il pericolo.
Tutto tace ...

20 luglio 2024 - 8 giugno 2025

340 giorni (47 settimane)

immagine del

20 luglio 2024

immagine del
15 settembre 2024

immagine del
3 dicembre 2024

Primo pianoPrimo piano Anno 14 - N° 25
8 giugno 2025
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, nuova gestione per ufficio IAT 

Un nuovo, strategico tassello si 
aggiunge da oggi all’offerta tu-
ristica di Roseto degli Abruzzi. 
Giovedìm 5 giugno in Piazza 
della Libertà, è stata ufficializza-
ta la nuova gestione dell’Ufficio 
IAT (Informazione e Accoglien-
za Turistica), destinato a diven-
tare il punto di riferimento per 
chiunque voglia scoprire le me-
raviglie del territorio. 

La cerimonia ha visto un simbo-
lico ma significativo passaggio 
di consegne: il Sindaco di Ro-
seto degli Abruzzi ha affidato le 
chiavi dell’Ufficio al Presidente 
del Consorzio Abruzzo Promo-
tion, Giuseppe Delli Compagni, 
segnando l’avvio di una gestione 
concreta e professionale del ser-
vizio.

L’evento ha riunito le principali 
figure istituzionali e associative, 
testimoniando la piena sinergia 
del territorio per la promozione 
turistica. 

L’apertura di questo nuovo polo 
informativo non è un semplice 
adempimento, ma un vero e pro-
prio volano per lo sviluppo turi-
stico del comune. Grazie all’e-
sperienza e alla professionalità 
del Consorzio Abruzzo Promo-

tion, l’Ufficio IAT andrà ben ol-
tre le classiche mansioni. Come 
hanno efficacemente sintetizzato 
i nuovi gestori: “Non siamo qui 
a distribuire dépliant, ma a rea-
lizzare un percorso di promozio-
ne”. 
Una visione chiara che promette 
lo sviluppo di strategie innova-
tive e azioni concrete per valo-
rizzare le innumerevoli attrattive 
culturali, paesaggistiche ed eno-
gastronomiche di Roseto degli 
Abruzzi e dell’intero compren-
sorio.

L’Ufficio IAT di Roseto degli 
Abruzzi, situato nella centrale 
Piazza della Libertà, si propone 
quindi come un punto di riferi-
mento essenziale per chiunque 

desideri esplorare le meraviglie 
del territorio, ricevere informa-
zioni su eventi, strutture ricet-
tive, percorsi turistici e tutte le 
opportunità che Roseto e i suoi 
dintorni possono offrire. Ma sarà 
anche un punto di raccordo e il 
cuore pulsante di una promozio-
ne turistica coordinata. Nel mese 
di giugno, l’Ufficio sarà aperto 
con orario continuato (ore 10.00 
- 20.00) dal lunedì al venerdì. 

A partire da luglio e per tut-
to il mese di agosto, sulla base 
all’affluenza registrata nel primo 
mese, il servizio sarà esteso an-
che al fine settimana con nuovi 
orari, garantendo una maggiore 
disponibilità per residenti e visi-
tatori.

Anno 14 - N° 25
8 giugno 2025

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook
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Cronaca RosetoCronaca Roseto

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, Panthers omaggiate da Provincia di Teramo
Le giocatrici della squadra promos-
sa in serie A1 nazionale di basket 
femminile, compiendo un’impre-
sa da tutti considerata “storica”, le 
Panthers di Roseto degli Abruzzi, 
sono state accolte in Provincia dal 
presidente Camillo D’Angelo e 
dal consigliere delegato allo sport, 
Flavio Bartolini per una piccola 
cerimonia che ha voluto rendere 
omaggio all’impresa e a chi l’ha 
compiuta. Alla squadra sono state 
donate delle medaglie personaliz-
zate e una targa per segnare in ma-
niera ufficiale e simbolica il valore 
di questo successo agonistico.
Riportiamo di seguito il commento 
rilasciato in una nota dal presidente 

della Provincia di Teramo Camillo 
D’Angelo rivolto alle giocatrici. 
“Voi avete coronato un sogno ma la 
vostra vittoria ha un valore simbo-
lo per tutta la nostra comunità me-
rito di tutto il team ma soprattutto 

vostro che ci avete messo il cuore, 
la passione e l’anima. Il nostro è 
un piccolo segno di gratitudine per 
l’impresa storica che avete compiu-
to e per l’esempio che rappresenta-
to”.

Anno 14 - N° 25
8 giugno 2025

Roseto, avviso pubblico per affidamento
 sedie job a stabilimenti balneari

L’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi rende noto 
che, è stato predisposto un Avviso 
pubblico per la concessione in co-
modato d’uso gratuito di tre sedie 
job agli stabilimenti balneari re-
golarmente autorizzati presenti sul 
territorio. Queste preziose sedie job 
sono state acquistate dall’Ente gra-
zie ai fondi del progetto “Bike to 
Coast for Everyone”.
L’obiettivo dell’Avviso è indivi-
duare uno stabilimento balneare 
che riceverà in comodato d’uso 
gratuito tre sedie job per l’intera 
stagione estiva 2025. Lo stabili-
mento individuato si impegnerà 

a sub concedere le suddette sedie, 
su richiesta, anche agli altri stabili-
menti balneari situati nel territorio 
comunale per un periodo massimo 
di 15 giorni consecutivi, qualora 
ospiti con disabilità ne necessitino, 
o direttamente a persone con disa-
bilità che desiderino frequentare le 

spiagge libere.
I soggetti interessati, in possesso 
dei requisiti autocertificati, sono 
invitati a presentare la propria ma-
nifestazione d’interesse compilan-
do l’Allegato disponibile sul sito 
dell’Ente entro e non oltre le ore 
12:00 del giorno 10 giugno 2025.
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, Antonio Tommarelli nuovo Presidente

consiglio di quartiere Roseto sud
Il consiglio di quartiere di Roseto 
Sud ha un nuovo presidente: Anto-
nio Tommarelli. La sua nomina è 
avvenuta mercoledì pomeriggio 4 
giugno, al termine dell’assemblea 
che si è svolta nella Sala Giunta del 
Comune di Roseto degli Abruzzi, 
ponendo fine al periodo di vacanza 
della carica che si era aperto con le 
dimissioni del precedente presiden-
te, Vincenzo Lo Stracco. 
La riunione, alla quale hanno par-
tecipato gli aventi diritto e il Con-
sigliere comunale con delega alle 
frazioni, Vincenzo Addazii, ha defi-
nito le nuove cariche e le sostituzio-
ni necessarie a seguito di ulteriori 
dimissioni presentate nei mesi scor-
si da alcuni consiglieri.
Oltre a Tommarelli alla presidenza, 
il consiglio di quartiere ha delibe-
rato le seguenti posizioni: la nuova 

vicepresidente è Liana Rita Sette-
panelli, la nuova segretaria è Eli-
viana Iezzoni. Sono inoltre entrati 
a far parte del consiglio in qualità 
di subentrati Mario Di Giulio e la 
stessa Eliviana Iezzoni.

“Ringrazio il presidente uscente Lo 
Stracco per il lavoro svolto e augu-
ro un buon lavoro al neopresidente 
Tommarelli e a tutto il rinnovato 

consiglio di quartiere – afferma il 
Consigliere Addazii - Sono certo 
che, con la dedizione dimostrata in 
questi anni, continueranno a lavo-
rare per il bene della comunità e in 
particolare di Roseto Sud. 
Le nuove nomine mirano a garan-
tire la continuità e l’efficacia delle 
attività del consiglio di quartiere, 
impegnato per lo sviluppo e il be-
nessere della comunità locale”.

Seguici e leggi
le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Anno 14 - N° 25
8 giugno 2025

Roseto, a Bellante Daria Del Roscio 
vince Premio letterario “Davide D’Amario”

Sabato 7 giugno a Bellante, si svol-
ta la cerimonia di premiazione del-
la 1 edizione del Premio Letterario 
Nazionale “Davide D’Amario“ 
riservato a opere inedite di narrati-
va. Il primo premio è  stato asse-
gnato a Daria Del Roscio di Roseto 
degli Abruzzi per la sua opera “Il 
Guerriero – Destino o Società“. 
La vincitrice avrà l’opportunità di 
pubblicare la sua opera con la casa 
editrice “Solfanelli”.

La giuria, composta da Marco Sol-
fanelli, Mario Consoli, Matteo Si-
monetti, Roberto Rossetti e Sandro 
Galantini, ha inoltre assegnato il 
secondo posto a Claudio Giuseppe 
Belladore (Buenos Aires) e il terzo 
a Valerio Paglione (Atessa).
Dopo la presentazione di artisti e 
associazioni locali alle ore 16,00 si 
è svolto un incontro con Francesco 
Minella, giocatore professionista di 
basket in carrozzina. Il program-

ma è proseguito con un intervento 
dell’archeologa Andrea Di Giovan-
ni sull’origine del guerriero, un’e-
sibizione di arti marziali a cura di 
“Arti e Discipline Orientali WU-
WEI“, e dimostrazioni di arti mar-
ziali storiche europee a cura della 
Scuola di Scherma Antica e Stori-
ca – Fortebraccio VeregrenseKa. 
Alle ore 21 uno spettacolo comico 
di Elisabetta Sabatini e musica dal 
vivo ha chiuso l’evento.



8

Seguici e leggi
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, Fratelli d’Italia a proposito del PRG

Il capogruppo di Fratelli d’Italia, 
Francesco Di Giuseppe, ha tra-
smesso nei giorni scorsi una lettera 
ufficiale al Presidente della Com-
missione Urbanistica, Dott. Enio 
Pavone, per esprimere una serie di 
considerazioni e proposte relative 
alla variante del Piano Regolatore 
Generale (PRG) di Roseto degli 
Abruzzi.
Tali osservazioni sono state elabo-
rate anche sulla base dei contributi 
emersi durante l’audizione tecni-
ca del 5 maggio scorso, alla quale 
hanno partecipato, su designazione 
del capogruppo, due tecnici inca-
ricati di rappresentare Fratelli d’I-
talia e il gruppo consiliare, previa 
una concertazione di massima sugli 
argomenti da portare all’attenzione 
della Commissione.
“Serve garantire tempi adeguati di 
studio e il pieno coinvolgimento di 
tecnici esperti fin dalle fasi preli-
minari, sottolinea Di Giuseppe, so-
prattutto in una materia complessa 
e strategica come la pianificazione 

urbanistica”.
Tra i punti evidenziati nella lette-
ra spicca la necessità di procedere 
a una ricognizione puntuale delle 
aree edificabili, così da allinearle 
correttamente con la realtà catasta-
le e assicurare coerenza e regolarità 
geometrica sul territorio.
Il capogruppo di FdI chiede inoltre 
il ripristino dell’indice di edificabi-
lità nelle frazioni, per evitare che le 
aree periferiche subiscano ulteriori 
penalizzazioni rispetto al centro cit-
tadino, nonché la riconferma delle 
aree a comparto, strumento essen-
ziale per garantire certezza norma-
tiva ed evitare futuri contenziosi.
Particolare attenzione viene posta 
anche alle problematiche idroge-
ologiche: Fratelli d’Italia propone 
di estendere le percentuali di per-
meabilità del suolo a tutte le nuove 
costruzioni, per una corretta gestio-
ne ambientale e territoriale. Conte-
stualmente, viene avanzata la pro-
posta di rafforzare i meccanismi di 
perequazione urbanistica, con l’o-

biettivo di tutelare l’interesse pub-
blico senza penalizzare le legittime 
aspettative dei privati.
Non mancano infine spunti opera-
tivi su due temi molto sentiti dai 
cittadini: la cronica carenza di par-
cheggi nel centro urbano e la neces-
sità di avviare una riflessione sulla 
liberalizzazione delle destinazioni 
d’uso, così da garantire maggiore 
equilibrio e funzionalità nel tessuto 
economico e sociale della città.
Nella parte conclusiva della lettera, 
Di Giuseppe ha richiesto la trasmis-
sione del verbale dell’audizione e 
un riscontro puntuale alle osserva-
zioni avanzate, auspicando che tali 
contributi possano essere utilmente 
recepiti nella stesura finale del nuo-
vo PRG.
“Ci auguriamo, conclude Di Giu-
seppe, che su un tema così impor-
tante come il futuro assetto urba-
nistico della nostra città vi sia un 
confronto serio e davvero aperto, 
non solo di facciata, nell’interesse 
di tutta la comunità”.

Anno 14 - N° 25
8 giugno 2025
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le nostre notizie

tutti i giorni
su Facebook

Roseto, PRG, Enio Pavone: 
“Il confronto serio si fa nelle sedi opportune”

“In qualità di Presidente della 
Commissione Urbanistica, prendo 
atto delle osservazioni e delle pro-
poste che il capogruppo di Fratelli 
d’Italia, Francesco Di Giuseppe, ha 
recentemente trasmesso in merito 
alla variante del Piano Regolatore 
Generale (PRG). Tuttavia, non pos-
so esimermi dal sottolineare l’evi-
dente incoerenza che emerge dalle 
sue dichiarazioni. Mentre Di Giu-
seppe invoca un “confronto serio e 
davvero aperto, non solo di faccia-
ta” su un tema così cruciale per il 
futuro di Roseto degli Abruzzi, la 
sua assenza costante e ingiustifica-
ta dalle sedute della Commissione 
Urbanistica, e la sua partecipazione 
discontinua ai Consigli Comunali, 
rendono le sue richieste un mero 
esercizio retorico, privo di fonda-
mento nella realtà dei fatti”, affer-
ma il Presidente della Commis-
sione Urbanistica di Roseto degli 
Abruzzi Enio Pavone.

“Come Amministrazione, abbia-
mo sempre dimostrato la massima 
apertura al dialogo e alla collabora-
zione su temi vitali come la piani-
ficazione urbanistica, operando con 
trasparenza e volontà di coinvolge-
re tutte le forze politiche e tecniche 
del territorio in ogni fase – aggiun-
ge l’Assessore alla Rigenerazione 
Urbana Gianni Mazzocchetti - I 
contributi costruttivi sono sempre 
stati e saranno ben accetti, come 

dimostrato fino ad ora, anche con 
l’audizione tecnica alla quale han-
no partecipato i tecnici designati da 
Fratelli d’Italia”. 

“Alcune delle considerazioni e 
delle proposte avanzate da Fratelli 
d’Italia sono oggettivamente con-
divisibili e rappresentano spunti di 
riflessione significativi, sui quali la 
Commissione e l’Amministrazione 
sono già al lavoro assieme ai tecni-
ci incaricati – concludono Pavone e 
Mazzocchetti - È un peccato, però, 
che questi contributi, pur validi, si-
ano offuscati dalla totale mancan-
za di impegno del consigliere Di 
Giuseppe nelle sedi dove tali argo-
menti sono discussi e approfonditi 
in maniera collegiale. Chiedere un 
confronto serio, pretendere tempi 
adeguati di studio e sollecitare il 
recepimento di osservazioni, di-

sertando sistematicamente la Com-
missione Urbanistica da mesi, è 
una contraddizione in termini che 
non può passare inosservata a chi 
segue i lavori della commissione 
stessa. Come Presidente e Asses-
sore, rinnoviamo l’invito a tutte le 
forze politiche e a tutti i consiglieri 
di opposizione a partecipare attiva-
mente e con continuità ai lavori del-
la Commissione Urbanistica e del 
Consiglio Comunale. È in queste 
sedi che si concretizza il confron-
to e che le proposte possono essere 
dibattute, approfondite e integrate 
per il bene comune. Solo attraver-
so una partecipazione costante e un 
dialogo serrato e responsabile po-
tremo giungere alla stesura finale di 
un PRG che risponda efficacemente 
alle esigenze e alle sfide future di 
Roseto degli Abruzzi”.

Anno 14 - N° 25
8 giugno 2025
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Roseto, Francesco Di Giuseppe: “continuerò a rap-

presentare i cittadini  anche se crea fastidio”

Riceviamo e pubblichiamo una 
nota stampa da parte del capogrup-
po consigliare di Fratelli d’Italia 
Francesco Di Giuseppe, a risposta 
della nota diffusa del Presidente 
della Commissione Urbanistica 
Enio Pavone.
“In merito al comunicato diffuso 
ieri dal Presidente della Commis-
sione Urbanistica Enio Pavone e 
dall’Assessore Gianni Mazzocchet-
ti, intendo esprimere con chiarezza 
la mia posizione.
Il mio contributo personale e poli-
tico, e quello del gruppo che rap-
presento, sul tema della variante al 
Piano Regolatore Generale (PRG) e 
più in generale sulle varie questioni 
della Città non è mai mancato.
Anzi, è stato sempre costante, do-
cumentato e improntato alla massi-
ma serietà, che poi la stessa sia in-
digesta a questa maggioranza è più 
che chiaro.
Chi oggi tenta di far passare un mes-
saggio diverso, lo fa con intento pu-
ramente strumentale e per coprire le 
difficoltà e le divisioni che questa 
amministrazione sta dimostrando 
su un tema tanto importante per il 
futuro di Roseto degli Abruzzi.
A dimostrazione della nostra serie-
tà, i tecnici che hanno partecipato 
all’audizione, quadri dirigenti di 
Fratelli d’Italia e professionisti di 
livello, si erano confrontati ampia-
mente con me e con tutto il gruppo, 
portando proposte concrete, frutto 
di un lavoro collegiale e approfon-
dito.
È grazie a questo percorso che il 
nostro contributo è stato solido, 
credibile e orientato a migliorare il 
piano, sempre con spirito costrutti-
vo.
Quando abbiamo chiesto più tem-

po per poter approfondire ulterior-
mente la Variante, non c’era alcuna 
vena polemica, ma solo una consta-
tazione di buon senso. Le proposte 
e i suggerimenti che abbiamo por-
tato in audizione sono e restano un 
contributo serio e costruttivo, pro-
prio come la stessa amministrazio-
ne dice di auspicare.
Ora però sta a loro dimostrare che 
quelle audizioni non siano state sol-
tanto una vetrina, ma vere occasioni 
per migliorare davvero la Variante, 
soprattutto considerando che molte 
delle nostre osservazioni sono state 
giudicate “condivisibili”.
Trovo quindi inaccettabile che si 
tenti di sminuire questo lavoro, ac-
campando come argomento la mia 
mancata presenza fisica ad alcune 
riunioni o Consigli.
Come è ben noto, e lo ripeto per 
chiarezza, la mia attività professio-
nale si svolge in Belgio.
Questa circostanza è pubblica, co-
nosciuta da tempo da tutto il Consi-
glio e comunicata ufficialmente.
Nonostante ciò, ho sempre garan-
tito il mio impegno politico, il co-
ordinamento del lavoro del gruppo 
e il confronto continuo con cittadi-
ni, tecnici e operatori del territorio, 
mettendolo come priorità ad ogni 
rientro a casa.
Al contrario, è l’amministrazione 

Nugnes che continua a organizza-
re le sedute dei Consigli Comunali 
in orari e con modalità che di fatto 
ostacolano la partecipazione di chi 
lavora all’estero.
Si tratta di scelte precise, che non 
hanno nulla a che vedere con il ri-
spetto del ruolo di tutti i consiglieri, 
a prescindere dal loro lavoro o dalla 
loro posizione personale.
Non accetto che, per coprire ritardi 
e mancanze su un tema così rile-
vante, si provi a mettere in discus-
sione l’impegno mio e del gruppo 
di Fratelli d’Italia.
Abbiamo sempre lavorato e conti-
nueremo a farlo nell’interesse della 
città, ascoltando i cittadini e presen-
tando proposte serie e responsabili.
Rinnovo quindi un appello a tutta 
l’amministrazione: si convochino i 
lavori in maniera trasparente, con 
tempi certi e realmente compatibili 
con gli impegni di tutti i consiglieri.
Il confronto vero si fa rispettando 
il ruolo di ciascuno, non cercando 
scorciatoie mediatiche per indebo-
lire l’opposizione.
Per quanto mi riguarda, continuerò 
a rappresentare con forza e coeren-
za i cittadini di Roseto degli Abruz-
zi, portando avanti un’opposizione 
seria, costruttiva e vigile, anche se 
questa, so benissimo, crea orticaria 
o più di qualche fastidio”.
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Roseto, contrada Belsito, 2 milioni di euro 
per interventi dissesto idrogeologico

Passi in avanti da parte dell’am-
ministrazione comunale di Rose-
to degli Abruzzi per affrontare in 
maniera concreta l’annosa proble-
matica del dissesto idrogeologico 
che interessa la zona di Belsito, a 
pochi chilometri da Montepagano, 
un versante particolarmente vulne-
rabile a movimenti franosi.

Sono due i lotti funzionale d’inter-
vento previsti, ciascuno con un in-
vestimento superiore al milione di 
euro, per risolvere definitivamente 
la situazione.

Riportiamo di seguito quanto affer-
mano il Sindaco Mario Nugnes e il 
Vicesindaco con Delega ai Lavori 
Pubblici Angelo Marcone
“Per quanto riguarda il primo 
stralcio la progettazione, coordi-
nata dal team di lavoro composto 
dall’Ing. Simone Locicero e dalla 
Geologa Adriana Cavaglià, è ora-
mai completa ed è pronta ad essere 
approvata. 
Un importante passo avanti è stato 
compiuto anche grazie alla consu-
lenza dell’Università di Chieti, con 
la quale è stata sottoscritta una 
convenzione nel marzo dello scorso 
anno. 
Il parere dei consulenti universi-
tari ha fornito maggiori certezze 
sull’intervento, che prevede la rea-
lizzazione di una serie di palifica-

zioni per la messa in sicurezza del 
versante. Fondamentale è anche la 
certezza del finanziamento necessa-
rio per questo primo lotto. 
Una volta approvato il progetto, 
quindi, si procederà spediti con il 
Comune che gestirà direttamente 
la fase di richiesta dei pareri, del-
la direzione dei lavori e della con-
seguente esecuzione degli stessi. 
Parallelamente, si sta lavorando 
al secondo stralcio dell’interven-
to, avvalendosi della progettazione 
dell’Ing. Francesco Massa. 
Per questo secondo lotto, sempre 
da un milione di euro, sono in cor-
so di predisposizione l’analisi geo-

logica e ulteriori indagini. 
L’obiettivo è di seguire lo stesso 
iter del primo lotto, auspicando una 
maggiore celerità nelle procedure. 
Siamo soddisfatti per l’avanzamen-
to di questi importanti progetti, che 
sono fondamentali alla tutela del 
territorio e alla sicurezza dei cit-
tadini e dei residenti che da tempo 
aspettano risposte. 
Si tratta di interventi che si inse-
riscono nel lavoro di ricerca di 
ulteriori finanziamenti che stiamo 
portando avanti presso la Regione 
e gli altri enti sovraordinati per af-
frontare altre situazioni di dissesto 
sul territorio”.
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Roseto, assemblea dei soci Unione Italiana Ciechi 
e Ipovedenti della provincia di Teramo 

Le sale dell’Hotel Bellavista di Ro-
seto degli Abruzzi hanno fatto da 
cornice all’annuale assemblea dei 
soci dell’Unione Italiana Ciechi e 
Ipovedenti (UICI) della sezione di 
Teramo. 
Un appuntamento di cruciale im-
portanza per la vita associativa, 
culminato con il rinnovamento del 
consiglio direttivo attraverso un’af-
fluenza partecipativa che testimonia 
la vitalità e l’impegno dei membri.
Il momento clou della giornata è 
stato rappresentato dalle operazioni 
di voto, che hanno sancito l’affer-
mazione della lista “Con gli Occhi 
Oltre l’Ostacolo”, capace di racco-
gliere il consenso di ben 92 voti. 
La compagine concorrente, “Ciechi 
per Caso, Uniti per Scelta”, ha otte-
nuto invece 38 preferenze. Un esito 
che ha delineato la nuova compo-
sizione del consiglio, assegnando 
quattro dei cinque seggi disponibili 
alla lista vincitrice.
Ad assumere ruoli di responsabi-
lità saranno dunque Alessia Palan-
trani (neo presidente, già membro 
del consiglio uscente), Santino di 
Marcantonio (consigliere regionale 
e delegato al congresso Nazionale), 
Carlos Eduardo dos Santos (vice-
presidente) e Valentina Mezzapesa 
(consigliere delegato), espressione 
della volontà di rinnovamento e 
continuità manifestata dagli asso-
ciati. Alla lista “Ciechi per Caso, 

Uniti per Scelta” è stato assegnato 
un seggio, che vedrà la riconfer-
ma del consigliere uscente Daniele 
Principe.
L’emozione e la determinazio-
ne trasparivano dalle parole della 
neo-eletta presidente, la quaranta-
duenne rosetana Alessia Palantrani: 
“Sono stati mesi densi di lavoro e 
di unione. 
La campagna elettorale ci ha com-
pattato ulteriormente, forgiando un 
gruppo coeso e motivato. Un rin-
graziamento sentito va anche a Lu-
cia Bucciarelli e Giovanna Tacco-
ne, preziose candidate della nostra 
lista che ci hanno offerto un suppor-
to imprescindibile”.

L’importanza dell’inclusione e l’ur-
genza di abbattere le barriere sen-
soriali, fisiche e sociali, che ancora 
frappongono ostacoli tra persone 
con disabilità e normodotati, sono 
state rimarcate con forza anche da-
gli interventi della presidente del 
consiglio comunale, Avv. Gabriella 
Recchiuti, e della consigliera co-
munale con delega alle misure a so-
stegno delle persone con disabilità 
Simona Di Felice, presenti all’as-
semblea. 
Le loro parole hanno ribadito l’at-
tenzione e il sostegno delle istitu-
zioni locali verso le istanze dell’UI-
CI e, più in generale, verso le 
tematiche della disabilità.
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Roseto, lampadine accese di notte pendenti 
negli alberi della pineta e della villa comunale

La Giunta comunale di Roseto de-
gli Abruzzi ha dato il via libera 
all’installazione di luminarie estive 
per abbellire due importanti aree 
verdi, la pineta centrale e il parco 
della Villa comunale, in vista della 
stagione estiva. L’iniziativa rientra 
nelle finalità strategiche dell’Am-
ministrazione comunale volte alla 
promozione e valorizzazione del 
territorio attraverso eventi e servizi 
agli utenti.
Le luminarie includeranno circa 400 
metri di lampadine pendenti effetto 
“cielo stellato” nella pineta centrale 
e l’addobbo di dieci tronchi di pino 
marittimo presso il parco della Vil-
la comunale, trasformando questi 
luoghi in punti di attrazione unici, 

ideali per passeggiate serali e mo-
menti di relax, rendendo la città più 

accogliente e attrattiva per residenti 
e turisti durante il periodo estivo. 
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Teramo, denunciata libica per abbandono di minori

Personale dell’Ufficio Prevenzione 
Generale e Soccorso Pubblico della 
Polizia di Stato in forza alla Que-
stura di Teramo, nel corso di attivi-
tà di prevenzione e repressione dei 
reati in questo capoluogo, è inter-
venuto presso la locale stazione a 
seguito di segnalazione al numero 
di emergenza NUE112. 
Sul posto gli agenti notavano una 
giovane ragazza italiana, residente 
in questo capoluogo, priva di sen-
si e riversa a terra nel bagno, ed un 
cittadino tunisino privo di permesso 
di soggiorno in evidente stato con-
fusionale dovuto all’assunzione di 
un mix di sostanze alcoliche e stu-
pefacenti di tipo ketamina, insieme 
ad un bambino minore seduto sul 
passeggino.
La donna veniva immediatamente 
soccorsa dal personale medico e 
trasportata in ospedale, dove è sta-
ta esclusa ogni ipotesi di violenza: 

la perdita di sensi era infatti ricon-
ducibile all’assunzione di sostanze 
stupefacenti e alcoliche, come con-
fermato dalla stessa ai sanitari una 
volta ripresasi. Il minore, nel frat-
tempo preso in carico dagli agenti, 
è stato affidato alla nonna materna, 
prontamente rintracciata e giunta 
sul posto. La madre del bambino, 
una cittadina libica che aveva la-
sciato il figlio in custodia a persone 
evidentemente incapaci di occupar-

sene, è stata denunciata all’autorità 
giudiziaria per abbandono di mino-
ri.
Il cittadino tunisino, già noto alle 
forze dell’ordine per reati contro la 
persona e il patrimonio e privo di 
documenti, è stato condotto in Que-
stura e successivamente trasferito 
al Centro per i Rimpatri di Potenza 
– San Gervasio, in attesa dell’esito 
della sua richiesta di protezione in-
ternazionale.
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Teramo, cittadinanze a 11 cittadini stranieri 

Il 4 giugno 2025, all’ufficio anagra-
fe, si è svolta la cerimonia di con-
segna delle cittadinanze italiane a 
11 cittadini di origine straniera che 
vivono a Teramo da più di 10 anni.
Un momento particolarmente sen-
tito che ha visto i nuovi cittadini 
prestare giuramento di fedeltà alla 
Repubblica Italiana e di osservanza 
della Costituzione e leggi dello Sta-
to. “Oggi è una giornata importante 
non solo per voi ma per l’intera co-
munità teramana - ha detto il Sin-
daco nel suo intervento - perché il 
riconoscimento della cittadinanza, 
che arriva al termine di un percorso 
sostanziale di integrazione che ave-
te compiuto in questi anni,  non è 

un fatto individuale ma collettivo. 
La cittadinanza, che oggi ottenete 
formalmente, non è solo un pezzo 
di carta, ma è legata al concetto di 
identità, al senso di appartenenza 
di ogni persona rispetto al Paese in 

cui vive, che si arricchisce grazie 
allo scambio virtuoso di culture. È 
l’appartenenza comune a un unico 
destino, nel segno della Costituzio-
ne che mette sempre la persona al 
centro, prima di tutto”. 

Giulianova, 22 agosto, carnevale estivo
Il 22 agosto, a Giulianova, sarà di 
nuovo Carnevale. 

Tornerà infatti la grande manifesta-
zione in maschera che ha infiam-
mato la città lo scorso febbraio. La 
versione estiva della festa più attesa 
dell’anno vedrà ancora l’organiz-
zazione dell’associazione carristi, 
con il patrocinio ed il sostegno del 
Comune di Giulianova.
I sei carri allegorici, allestiti dai 
quartieri, sfileranno sul lungomare 
centrale partendo dallo stabilimen-
to Caprice per arrivare in piazza 
Dalmazia, quindi in piazza del 
Mare, pronta per la grande festa fi-
nale.

Consolidato e confermato il gemel-
laggio con il Carnevale siciliano di 
Misterbianco che anche quest’anno 
precederà i carri con i suoi figuranti 
in costume.
“Il Carnevale estivo è l’evento più 
coinvolgente dell’estate, capace 
come pochi altri di richiamare mi-

gliaia di persone e di catalizzare 
l’attenzione di un territorio vasto 
-sottolinea l’assessore Marco Di 
Carlo – Di nuovo, una prova stra-
ordinaria di entusiasmo e parteci-
pazione da parte di tutta la città, 
che per un giorno tornerà bambina. 
La scelta del mese di agosto è sta-
ta condivisa con l’organizzazione 
– prosegue Di Carlo – Siamo certi 
che tra musica, maschere e parate, 
l’edizione estiva del Carnevale bis-
serà il successo di quella invernale. 

Sarà una bella festa, per grandi e 
bambini, residenti e turisti, che an-
cora una volta riuscirà a stupire per 
leggerezza, fantasia e sonorità”.
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Teramo, regolamento e osservazioni piano antenne

Il Comune di Teramo, con l’obietti-
vo di regolamentare l’installazione 
di antenne sul territorio comunale, 
che ricordiamo non può essere vie-
tata da parte dell’Amministrazio-
ne comunale in quanto si tratta di 
impianti considerati infrastrutture 
strategiche, si sta dotando di un ap-
posito piano e relativo regolamen-
to. 
Per questo, nei giorni scorsi, sul sito 
dell’ente, in attuazione dei principi 
di trasparenza, efficacia e leale col-
laborazione, ricevuti i piani di rete 
dei Gestori, ascoltati questi ultimi, 
completata la ricognizione del pa-
trimonio dell’Ente ed individuate 
proposte di siti (edifici e/o fondi) da 
considerarsi preferibili e/o disponi-
bili, è stato pubblicato  l’invito a 
proporre eventuali osservazioni.

Invito che, proprio per garantire la 

massima diffusione delle relative 
informazioni ai cittadini e agli ope-
ratori, sarà pubblicizzato anche sui 
canali social dell’ente e sarà ogget-
to in questi giorni di ulteriori forme 
di comunicazione.
Le osservazioni, come previsto dal-
la normativa, potranno essere avan-
zate dagli operatori di telefonia mo-
bile, le cosiddette Tower Company 
e tutti gli altri professionisti coin-
volti nel processo di infrastruttura-
zione della rete di telefonia mobi-
le nel territorio comunale, nonché 
rappresentanti di gruppi di cittadini 
rappresentativi di interessi diffusi e 
non personali, che dovranno farle 
pervenire al Comune tramite p.e.c. 
all’indirizzo affarigenerali@comu-
ne.teramo.pecpa.it ed e-mail all’in-
dirizzo g.deluca@leganet.net .

Ricordiamo che, come previsto 

dall’avviso pubblicato sul sito 
dell’ente, le osservazioni dovranno 
essere presentate entro il 26 giugno.

Decorso questo termine, il Comune 
disporrà di 10 giorni per formula-
re controdeduzioni, pubblicate sul 
sito istituzionale, attraverso le qua-
li comunicherà di aver recepito le 
indicazioni ed i pareri pervenuti e 
di averli considerati alternativa-
mente e motivatamente accoglibili 
o meno. 

Pubblicate le controdeduzioni, ver-
rà concesso agli interessati un ul-
teriore termine breve per l’inoltro 
di eventuali repliche, lette le quali, 
ove residuassero ampi e rilevanti 
divari tra le reciproche posizioni, 
l’Amministrazione valuterà l’op-
portunità di convocare apposita 
conferenza di servizi.
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Bellante, 7 giugno riapertura chiesa 
S. Croce e S. Maria Misericordia 

Conclusi i lavori di restauro ed ef-
ficientamento sismico della chiesa 
colpita dal terremoto del 2016. Sa-
bato 7 giugno sarà restituita al culto 
con la Santa Messa delle ore 18.00 
presieduta dal nostro Vescovo Lo-
renzo Leuzzi in occasione delle 
Sante Cresime 

Con la Santa Messa delle ore 18.00 
di sabato 7 giugno, in occasione 
del conferimento della Cresima ai 
ragazzi e alle ragazze della parroc-
chia, sarà riaperta la chiesa di Santa 
Croce e Santa Maria della Miseri-
cordia in Bellante Paese. La cele-
brazione sarà presieduta dal Vesco-
vo Lorenzo Leuzzi.

È giunto infatti a termine il progetto 
di restauro e miglioramento sismico 
dell’edificio di culto, parte dell’or-
dinanza commissariale n. 105/2020 
che ha visto come soggetto attuato-
re la Diocesi di Teramo-Atri e come 
impresa realizzatrice Cantagalli co-
struzioni srl.

L’ammontare complessivo dei la-
vori è stato di 615.476,50 euro, ero-
gati dal Commissario straordinario 
del Governo per la riparazione e 
la ricostruzione sisma 2016 Gui-
do Castelli e dall’Ufficio Specia-
le per la Ricostruzione post sisma 
2016 della Regione Abruzzo, enti 
autorizzati e coordinati dall’Uffi-

cio Ufficio Tecnico Diocesano per 
la Ricostruzione post sisma, dalla 
Soprintendenza Archeologia, Bel-
le Arti e Paesaggio per le Province 
di L’Aquila e Teramo, dall’Ufficio 
Diocesano Beni Culturali ed Eccle-
siastici, dal Comune di Bellante e 
dall’Ufficio del Genio Civile di Te-
ramo. 

Un particolare ringraziamento va ai 
funzionari dell’USR e della Soprin-
tendenza Dott. Piergiorgio Tittarel-
li, Ing. Caterina Mariano ed arch. 
Chiara Conte - Soprintendenza: 
arch. Carla Pancaldi, dott Antonio 
David Fiore e Arch. Cristina Col-
lettini.

Nel dettaglio gli interventi svolti 
sono stati: 

- Smontaggio del manto di copertu-
ra comprensivo delle pianelle e dei 
listelli degradati, imballaggio e ac-
cantonamento degli stessi in area di 
deposito temporaneo;

- Revisione dell’orditura principa-
le della copertura con sostituzione 
delle travi ammalorate ove necessa-
rio e previa disposizione della DL;

- Realizzazione di cordolo sommi-
tale in acciaio realizzato con piatto 
metallico 300x15mm previa bonifi-
ca della muratura mediante iniezio-
ni di malte a base di calce idraulica 
e ripresa della muratura con matto-
ni pieni ove mancati;

- Riparazione e consolidamento 
delle volte della navata principale, 
del transetto e della cupola attraver-
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so applicazione di fasce con tessu-
to unidirezionale in fibra di acciaio 
galvanizzato ad altissima resisten-
za;

- successiva pulizia e posa delle 
tavelle recuperate della copertura, 
installazione di ondulina sottocop-
po a protezione delle infiltrazioni e 
pulizia e posa delle tegole recupe-
rate con sostituzione di quelle dan-
neggiate;

- Rimozione della canna fumaria 
posta sul cortile interno;

- Rimozione di apparecchi esterni 
impiantistici 

- Smontaggio di opere provvisiona-
li in legno (ad esclusione delle ti-
rantature metalliche poste lungo la 
navata principale);

- Risarcitura di lesioni ed interventi 
di scuci-cuci su murature portanti 
lesionate, quali la fascia dell’absi-
de centrale, le pareti del transetto 
e la parete retrostante della faccia-
ta principale su cui adagia la cassa 
d’organo; la lavorazione sulla parte 
retrostante della facciata principale 
richiede lo smontaggio e rimontag-
gio della cassa d’organo, lo smon-
taggio di grandi canalizzazioni 
dell’impianto di riscaldamento pre-
senti sulla cantoria non più funzio-
nante, oltre alla rimozione dei cavi 

dell’impianto elettrico presente;

- consolidamento degli arconi del 
transetto e della navata principale 
all’intradosso attraverso applica-
zione di fasce con tessuto unidi-
rezionale in fibra di acciaio galva-
nizzato ad altissima resistenza (tale 
intervento verrà realizzato su appa-
rati non decorati);

- Restauro degli apparati decorati-
vi danneggiati, stucchi ed intonaci, 
previa rimozione di quadri di gran-
di dimensioni dell’impianto elettri-
co interferente con le lavorazioni 
stesse;

- Realizzazione di nuova distribu-
zione di impianto elettrico e ricol-
locazione di grandi lampadari pre-

senti nella navata principale e nel 
transetto, dei punti luce presenti e 
dell’impianto di videosorveglianza;

- Rimozione di caldaia a basamen-
to posta nel piano seminterrato non 
più funzionante e non ripristinabile 
in quanto non rispetta la normati-
va vigente e realizzazione di nuo-
vo impianto di riscaldamento con 
l’installazione di emettitori ad in-
candescenza posti sul lato est della 
navata principale.

Committente dei lavori è stato il 
nostro Vescovo S.E. Mons. Loren-
zo Leuzzi. Responsabile Tecnico 
del Progetto l’Ing. Arch. Antonio 
Masci con l’Ufficio Tecnico di Cu-
ria e tecnico incaricato l’Ing. Gra-
ziano Santa.
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Teramo, lavori riqualificazione stazione ferroviaria

Con l’apertura al traffico, nel po-
meriggio del 4 giugno 2025, del 
nuovo sottopasso carrabile di via 
Gammelli, che è stato anche dotato 
per la prima volta di un passaggio 
pedonale dedicato, si è conclusa la 
prima fase dei lavori di riqualifica-
zione della stazione ferroviaria, con 
la realizzazione delle opere prope-
deutiche all’intervento vero e pro-
prio, che prenderà il via il prossimo 
15 giugno per terminare l’8 settem-
bre. 
La seconda fase dei lavori, che ren-
derà necessaria la sospensione del 
servizio in entrambe le direzioni 
lungo la tratta Teramo-Giulianova, 
prevede la predisposizione di un 
nuovo Piano regolare di stazione, 
con lo spostamento dell’attesta-
mento dei binari, il rinnovo de-
gli impianti con  il miglioramento 
dell’accessibilità (attraverso la rea-
lizzazione di nuovi marciapiedi fer-
roviari, nuove pensiline, un nuovo 
marciapiede di testa, l’inserimento 
di percorsi tattili e di una nuova se-
gnaletica) e la realizzazione di un 
nuovo accesso alla stazione su via 
dell’Aeroporto. 
La nuova configurazione della sta-
zione permetterà, in particolare, 
di realizzare una nuova piazza di 
ricucitura del tessuto urbano, con 
la riorganizzazione e la ridistribu-
zione dei servizi e dei percorsi di 
accessibilità pedonale, ciclabile e 
veicolare. 
Interventi che andranno a miglio-

rare le condizioni di vivibilità, si-
curezza ed integrazione modale e 
ad incentivare gli spostamenti sul 
territorio con mezzi pubblici e mo-
bilità attiva, anche in chiave di so-
stenibilità ambientale.
La terza e ultima fase dell’inter-
vento, che partirà entro l’anno, 
prevederà infine lavori sulle aree 
esterne e sul fabbricato viaggiatori. 
Quest’ultimo, in particolare, oltre 
a mantenere la destinazione ad uso 
commerciale (ristorante/bar), una 
volta terminati i lavori potrà ospita-
re, nelle aree che torneranno libere 
in seguito al trasferimento dei ser-
vizi viaggiatori all’interno del fab-
bricato accessorio, anche attività 
ricreative e culturali. 
Il progetto, finanziato per un im-
porto totale di 26 milioni di euro tra 
fondi PNRR, fondi del Contratto di 
programma e aggiornamenti e un 

contributo del Comune di Teramo, 
prevede inoltre la realizzazione di 
una velostazione, per incentivare 
l’uso della bicicletta, e la sistema-
zione delle aree esterne con nuove 
aree verdi. 
Il punto sullo stato dei lavori e sulle 
prossime attività è stato fatto que-
sto pomeriggio, nel corso di una 
conferenza stampa alla presenza 
del Sindaco di Teramo Gianguido 
D’Alberto, degli Assessori Marco 
Di Marcantonio, Graziella Cordone 
e Mimmo Sbraccia e del responsa-
bile della Struttura Ingegneria e In-
vestimenti Stazioni, Direzione Sta-
zioni RFI (Gruppo Ferrovie Stato) 
Antonello Martino. All’apertura del 
sottopasso e alla conferenza stampa 
erano presenti anche il consigliere 
regionale Giovanni Cavallari e i 
rappresentanti della ditta D’Adiu-
torio, che sta realizzando i lavori.
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Domenica 8 giugno ultima, giorna-
ta per il Festival Internazionale di 
Bande Musicali e Majorettes, che 
chiude in grande stile con appun-
tamenti imperdibili tra conferenze, 
sfilate e concerti nel cuore di Giu-
lianova.
Si comincia alle ore 11:00, in Sala 
Buozzi a Giulianova Paese, con la 
conferenza “Majorette Sport: The 
Sport of the Future”, un’occasione 
per scoprire da vicino l’evoluzione 
sportiva e culturale del mondo delle 
majorette. Ad aprire l’incontro sarà 
Željka Banović,  Presidente Majo-
rette-Sport World Federation. 
Nel pomeriggio, alle ore 17:00 
grande parata sul Lungomare mo-
numentale di Giulianova Lido, tra 
bande musicali, gruppi folkloristici 
e majorettes.
A rendere l’evento ancora più spe-
ciale sarà la partecipazione straor-
dinaria della Fanfara dei Bersaglieri 
“Dannunziana” di Pescara, celebre 
per le sue esibizioni itineranti cari-
che di energia, ritmo e tradizione 
militare. Il corteo partirà dal Molo 
Nord e attraverserà Via Nazario 

Sauro, Viale Orsini, Via Gasbarrini, 
Lungomare Zara, con un’esibizio-
ne in Piazza del Mare e ritorno al 
Molo Nord.
Gran finale in musica alle ore 21:00 
in Piazza Buozzi, con il concerto 
della Banda “Città di Castignano” 
(Ascoli Piceno), diretta da otto Ma-
estri internazionali.
Fondata nel lontano 1774, la Ban-
da di Castignano è un pilastro della 
tradizione musicale marchigiana, 

capace di unire generazioni e tra-
mandare valori culturali e formati-
vi. Attualmente diretta dal Maestro 
Giuseppe Boccucci, la banda vanta 
un repertorio di altissimo livello e 
prestigiose esibizioni, come quella 
in Vaticano alla presenza di Papa 
Benedetto XVI.
Un finale che celebra la bellezza 
della musica di insieme, tra memo-
ria storica e nuove prospettive per 
le giovani generazioni.
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Giulianova, 7 giugno, Festival delle Bande,
cerimonia in Piazza Buozzi

Prosegue con grande entusiasmo a 
Giulianova il Festival Internaziona-
le di Bande Musicali e Majorettes, 
che sabato 7 giugno vivrà una delle 
sue giornate più attese e spettaco-
lari.
La giornata si aprirà con le prove 
generali alle ore 10:00 allo Stadio 
Fadini, per l’emozionante show di 
tutte le bande partecipanti, in arri-
vo da diversi Paesi del mondo che 
si terrà a partire dalle 16:00.  Alla 
parata del Fadini parteciperà anche 
la scuola di danza En Dehors, che 
arricchirà la sfilata con coreografie 
coinvolgenti e suggestive.

Gran finale in Piazza Buozzi, con 
la cerimonia di premiazione in pro-
gramma a partire dalle 21:30. A 

fare da Madrina dell’evento sarà 
Miss Abruzzo, Ludovica Cretone, 
giovane giuliese di 20 anni, stu-
dentessa universitaria e lavoratrice, 
con la passione per l’equitazione e 
il fitness.
«Il mio percorso a Miss Italia è ini-
ziato per gioco, senza aspettative 
– racconta Ludovica – e si è rive-
lato un’esperienza unica, intensa ed 
emozionante. Sono onorata di poter 
rappresentare la mia regione e la 
mia città in un contesto così impor-
tante».
A seguire, le esibizioni finali delle 
bande internazionali in gara, che 
accompagneranno il pubblico fino 
alla proclamazione del vincitore, 
prevista per le 23:00. Il gruppo pre-
miato riceverà il prestigioso Trofeo 

in Oro bianco, opera del Maestro 
Orafo Luigi Valentini.
Prima della premiazione sul palco 
di piazza Buozzi si esibiranno tutte 
le bande in gara: 

 Pinkstars Dombrád (Ungheria);  la 
Banda Alfonso Guillen Zelaya Te-
gucicalpa (Honduras); la  Guerreros 
Marching Band (Messico); l’Or-
kiestra Dęta W Krobi (Polonia); 
la Naranja Mecánica Latis Band 
(Guatemala);  Oriones Marching 
Band (Messico);  Kramska Orkie-
stra Dęta (Polonia; il  Balletto Folk-
loristico La Paz (Messico; la Sym-
phonic Wind Band Hana Prerov e 
Majorettes (Repubblica Ceca) e la  
Rymanowska Orchestra e Majoret-
tes “Sunshine” Besko (Polonia).
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Giulianova, 6 giugno, festival delle Bande

Venerdì 6 giugno, la città di Giu-
lianova si prepara a vivere una 
giornata di festa tra musica, sport 
e scambi culturali. In occasione del 
Torneo Nazionale di Pallacanestro, 
le bande musicali protagoniste del 
Festival Internazionale saranno 
protagoniste di numerosi eventi che 
animeranno l’intera città.

Alle ore 17.30, nella Sala Consilia-
re del Comune, l’Amministrazione 
comunale incontrerà ufficialmente 
le delegazioni delle bande in con-
corso per il tradizionale scambio 
dei doni. Un momento istituziona-
le che celebra l’incontro tra culture 
diverse, unite dalla passione per la 
musica.Fin dal pomeriggio, però, la 

città sarà in festa: a partire dalle ore 
16.30, il molo sud del porto ospite-
rà l’evento “Happy Bande”, con la 
sfilata della Banda Alfonso Guillen 
Zelaya e della Symphonic Wind 
Band Haná Přerov.

Alle ore 17.00, a Giulianova Alta, 
sarà la volta della Rymanowska Or-
kiestra Dęta & Majorettes Sunshine 
Besko, proveniente dalla Polonia, 
mentre in mattinata le Pink Star 
Majorettes si esibiranno presso l’a-
silo Castorani, portando colore e 
allegria anche ai più piccoli.

La serata sarà invece caratterizza-
ta da una trasferta fuori regione: la 
Oriones Marching Band del Mes-

sico si esibirà alle ore 21.00 nel 
Comune di Castignano (AP), per 
portare anche lì un assaggio dell’e-
nergia del Festival.

Sempre alle ore 21.00, nella storica 
Piazza Buozzi a Giulianova, andrà 
in scena la terza serata di concorso, 
con un programma ricco di esibi-
zioni internazionali:

Symphonic Wind Band Haná 
Přerov & Folklore Ensemble 
Trávníček (Repubblica Ceca)
Kramska Orkiestra Dęta (Polonia)
Ballet Folkloristico La Paz De Pue-
bla (Messico)
Naranja Mecanica Latin Band 
(Guatemala)
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Giulianova, 5 giugno, Festival Bande Musicali

Dopo il successo della giornata 
inaugurale, il 25° Festival Interna-
zionale di Bande Musicali e Majo-
rettes continua a incantare Giulia-
nova con un’esplosione di suoni, 
colori e culture. 
Giovedì 5 giugno sarà il quartiere 
Annunziata a fare da cornice a un 
pomeriggio e una serata ricchissi-
mi di appuntamenti, che vedranno 
protagonisti artisti da Guatemala, 
Messico, Polonia, Ungheria e Re-
pubblica Ceca.
Si comincia alle 16.00, quando le 
strade dell’Annunziata si anime-
ranno al ritmo travolgente della 

Naranja Mecanica Latin Band, di-
rettamente dal Guatemala: un’e-
sibizione che promette energia e 
coinvolgimento, tra fiati incalzanti 
e percussioni vibranti.
Alle 17.30 il testimone passerà alla 
danza, con la parata del Ballet Folk-
lorico Instituto La Paz de Puebla 
lungo le vie di Giulianova Lido. Il 
gruppo messicano porterà in scena 
la magia delle tradizioni popolari 
del Centro America, in un’esplosio-
ne di costumi e coreografie.
La serata si apre alle 21.00 a Vil-
la Pozzoni, con lo spettacolo del-
la Kramska Orkiestra Dęta, banda 

polacca celebre per l’intensità delle 
sue performance e l’eleganza dei 
suoi arrangiamenti.
Ma il clou sarà alle 21.15 in Piazza 
Buozzi, cuore pulsante del concor-
so: in scena una serata internaziona-
le che vedrà alternarsi le majorette 
ungheresi Pink Star, la Symphonic 
Wind Band Haná Přerov & Folk-
lore Ensemble Trávníček dalla 
Repubblica Ceca, la Rymanowska 
Orkiestra Dęta con le Majorettes 
Sunshine Besko dalla Polonia e, 
a chiudere, l’attesissima Oriones 
Marching Band dal Messico.
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Roseto, 18 agosto concerto gratuito 

del cantautore musicista Francesco Renga

Francesco Renga, uno dei più amati 
e apprezzati cantautori del panora-
ma musicale italiano, con una car-
riera costellata di successi, parte-
cipazioni al Festival di Sanremo e 
numerosi dischi di platino, porterà 
la sua energia e le sue intense in-
terpretazioni, sul lungomare Roma, 
alla rotonda nord, in piazza Ponno, 
lunedì 18 agosto alle ore 21.00 per 
un concerto gratuito, organizzato 
dall’Amministrazione comunale di 
Roseto degli Abruzzi (Teramo). Il 
musicista sarà presente alla secon-
da edizione della rassegna “Concer-
ti d’Amare”, ideata lo scorso anno 
dall’Amministrazione comunale 

per celebrare in grande stile le festi-
vità del Ferragosto. L’evento è stato 
pensato per rappresentare un mo-
mento di grande festa e condivisio-
ne per la comunità rosetana e per i 
tanti turisti che ogni estate arrivano 
a Roseto degli Abruzzi. Durante la 
serata, Renga ripercorrerà i suoi più 
grandi successi e presenterà i brani 
del suo tour musicale “Angelo Ven-
ti”, ideato per celebrare insieme al 
pubblico l’iconico brano “Angela”, 
dedicato alla figlia Jolanda, nata 
dall’amore con Ambra Angiolini, 
con cui nel 2005 vinse la 55^ edi-
zione del Festival di Sanremo.
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Giulianova, 25 edizione Festival 

delle Bande e Majorettes
Dal 3 all’8 giugno Giulianova ospi-
terà la venticinquesima edizione del 
Festival Internazionale delle Bande 
Musicali e Majorettes, presentata 
questa mattina in conferenza stam-
pa nella sala del Consiglio comuna-
le di Giulianova. 

All’incontro con i giornalisti hanno 
partecipato gli organizzatori Mario 
Orsini e Gianni Tancredi, il Sindaco 
Jwan Costantini, gli Assessori Mar-
co Di Carlo e Nausicaa Cameli, il 
maestro orafo Luigi Valentini.

Torna, dunque, il Festival, con un 
programma di ottimo livello e con 
gruppi provenienti dall’ Europa e 
dal mondo. 

Parate, esibizioni e concerti: le ban-
de si sfideranno davanti a una giu-
ria composta da autorevoli esperti, 
che decreterà il miglior complesso 
musicale e la migliore formazione 
di majorettes. 

Luigi Valentini, storico sostenitore 
dell’evento, ha realizzato e donato, 
in filigrana d’oro e ceramica, l’am-
bito trofeo della vittoria. 
Palcoscenici privilegiati della ker-
messe saranno anche quest’anno 
piazza Buozzi, il lungomare, lo sta-
dio Fadini. 

La festa coinvolgerà comunque tut-

ti i quartieri, dall’ Annunziata a Vil-
la Pozzoni.

Sulle strade e nelle piazze si alter-
neranno la Banda Alfonso Guillen 
Zelaya (Honduras) Orkiestra Dęta 
W Krobi (Polonia), la Guerreros 
Marching Band (Messico), la Pink 
Star Majorettes (Ungheria), la Sym-
phonic Wind Band Haná Přerov & 
Folklore Ensemble Trávníček (Re-
pubblica Ceca), Rymanowska Or-
kiestra Dęta & Majorettes Sunshine 
Besko (Polonia), Symphonic Wind
Band Haná Přerov & Folklore En-
semble Trávníček (Repubblica 

Ceca), Kramska Orkiestra Dęta 
(Polonia), Ballet Folkloristico La 
Paz De Puebla (Messico), e la Na-
ranja Mecanica Latin Band (Guate-
mala).

Per la prima volta è stata siglata una 
collaborazione con la Destination 
events, l’agenzia londinese orga-
nizzatrice della prestigiosa Roma 
Parade.

La kermesse sarà inoltre arricchita 
dalla presenza straordinaria, nella 
parata di domenica, della Fanfara 
dei Bersaglieri “Dannunziana”.
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Giulianova, 8 agosto show live di Angelo Duro

“ HO TRE BELLE NOTIZIE “
Un programma che accontenta tutti 
e farà di Giulianova la piccola ca-
pitale dell’intrattenimento e della  
musica. 8 agosto, lo show di An-
gelo Duro; questo il commento che 
l’assessore Marco Di Carlo illustra 
in una nota. “Ci sembra opportu-
no evidenziare alcune date come 
quella dell’umorismo irriverente di 
Angelo Duro. Nessuno, davvero, 
resterà scontento: residente, visi-
tatore occasionale o turista che sia, 
tutti troveranno un ottimo motivo 
per trascorrere le vacanze, o il pro-
prio tempo libero, a Giulianova”.

Giulianova, 9 agosto concerto Massimo Ranieri

9 agosto, Massimo Ranieri in con-
certo; queste le parole dell’assesso-
re Marco Di Carlo sta definendo. 
“Ci sembra opportuno evidenziare 
alcune date – sottolinea Di Carlo 
– Il Festival internazionale delle 
Bande, Approdo ed il Carnevale 
estivo restano le conferme dell’e-
state giuliese. 

Anche quest’anno, in ogni modo, 
abbiamo puntato sulla qualità e sul-
la pluralità delle proposte. 
Dall’umorismo irriverente di Ange-
lo Duro all’ inossidabile carisma di 
Massimo Ranieri, fino alla canzone 
d’autore di Bennato, gradita ad un 
pubblico vastissimo. 

Nessuno, davvero, resterà sconten-
to: residente, visitatore occasionale 
o turista che sia, tutti troveranno un 

ottimo motivo per trascorrere le va-
canze, o il proprio tempo libero, a 
Giulianova”.
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SPORTSPORT
Roseto, Nepa 17° al Moto3 GP di Gran Bretagna

raro 12°, Rossi 16°, Nepa 17°.
10 giro - Almansa 1°, Quiles 2°, 
Carpe terzo davanti a Piqueras, 
Rueda, Perrone, Yamanaka e Pini 
8°, Carraro 12°, Nepa 16°.
11 giro - Lunetta 2°, Rueda in testa, 
14 piloti in tre decimi.
12 giro - Almansa guida la gara se-
guito da Quiles e da Rueda.
13 giro -  Rueda a ultimo a primo, 
precede Persone e Quiles, Almansa 
e Lunetta. Pini 8°, Carraro 12°. 
14 giro - Quiles passa Rueda, Lu-
netta rimane in scia, passa Almansa 
ed è quarto. Rossi 15°, Nepa 17°
15 giro - Vittoria di RUEDA, Qui-
les 2°, Lunetta 3°- Il pilota di Ro-
seto degli Abruzzi, Stefano Nepa 
chiude al 16° posto.

Settimo appuntamento del Moto-
mondiale Moto3, GP Gran Breta-
gna 2025
In partenza con le posizioni dei pi-
loti italiani: 7° Lunetta, 10° Foggia, 
11° Pini, 12° Carraro, 17° Rossi, 
18° Stefano Nepa.

Partenza: all’uscita dai blocchi la 
spunta Almansa che si porta al pri-
mo posto e cerca di dettare il passo. 
Rueda è diciannovesimo. 
1 giro - Quiles secondo davanti a 
Karpe, poi Kelso e Lunetta. Out 
Foggia per problemi tecnici.
2 giro - Lunetta è 3° alle spalle di 
Almansa e Carpe! Rueda risalito in 
15^ posizione!
3 giro - Lunetta su Carpeeee, che si 
mette all’inseguimento di Quiles. 
Rueda 14°, Carraro, 8°, Pini 10°.
4 giro - Munoz leader, Lunetta ri-
succhiato dal gruppo, adesso è set-
timo. Rueda 10°, Stefano Nepa 17°.
5 giro - Munoz 3°, Carraro 8°, Pini 
11°, Rueda 13°. Caduta di Kelso e 
Munoz.
6 giro - Maximo Quiles 1°, Luca 
Lunetta 2°, Carpe 3°, Piqueras, 
Pini, Almansa, Rueda 7°, Nepa 15°.
7 giro - Lunetta sconta il long lap, 
torna in pista in ultima posizione, 
Pini è 5°.
8 giro -  David Almansa 1°,Alvaro 
Carpe 2°, Quiles 3°, Guido Pini 6°, 
Rueda è quarto. Lunetta 13°.
9 giro - Almansa 1° davanti a Car-
pe e Quiles, attaccato da V. Perez, 
Rueda e Pini 8°; Lunetta 10°, Car-

Ordine di arrivo

1 - Josè Antonio Rueda
2 -Maximo Quiles
3 - Luca Lunetta
4 - Taiyo Furusato
5 - Alvaro Carpe
6 - Valentin Perrone
7 - David Almansa
8 - Guido Pini
9 - Ryusei Yamanaka
10 - Vicente Perez
11 - Nicola Carraro
12 - Scott Odgen
13 - Jacob Roulstone
14 - Cormac Buchanan
15 - Riccardo Rossi
16 - Stefano Nepa
17 - Eddie O’Shea
18 - Noah Dettwiler
19 - Tatchakorn Buari
20 - Ruch Moodley
21 - Max Cook
OUT
Piqueras
Kelso
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Roseto, Panthers 

confermano Beatrice Caloro

La società Panthers Roseto in una 
niota diffusa comunica di aver con-
fermato Beatrice Caloro per la sta-
gione 2025/2026.

Guardia di 175 cm, classe 2004, 
Caloro è stata una delle protagoni-
ste assolute della recente stagione, 
culminata con la storica promozio-
ne in Serie A1. 
Beatrice ha infatti migliorato le sue 
principali qualità, come ad esempio 
la lettura nel gioco senza palla, cre-
scendo però in maniera esponen-
ziale anche sotto altri aspetti. 

È stata infatti la migliore realizza-
trice, la migliore nei recuperi e, a 
dispetto del suo ruolo, la migliore 
rimbalzista di squadra.

Se dovessimo inventare una voce 
nelle statistiche, ovvero “la contesa 

di ogni possesso o palla vagante”, 
Caloro sarebbe in assoluto la pri-
ma dell’intera Serie A2 grazie ad 
una grinta e a un’energia veramente 
fuori dal comune. 

Qualità che si sono espresse anche 
nel lato umano, con un carattere 
coinvolgente ed esuberante che ha 
incarnato lo spirito Panthers facen-
dola entrare nel cuore dei tifosi ro-
setani.

A questo aggiungiamo anche i 
prestigiosi risultati ottenuti con la 
maglia della Nazionale Under 20, 
come ad esempio la conquista della 
medaglia di bronzo agli Europei di 
categoria che si sono svolti la scor-
sa estate in Lituania.
La società, quindi, non ha avuto 
dubbi nel confermarla anche per la 
prima, storica, stagione in Serie A1.

POS PILOTA PUNTI

1 Rueda J. 141
2 Piqueras A. 87
3 Kelso J. 77
4 Carpe A. 69
5 Furusato T. 62
6 Fernandez A. 361
7 Lunetta L. 52
8 Almansa D. 43
9 Yamanaka R. 42
10 Quiles M. 40
11 Bertelle M. 40
12 Foggia D. 32
13 NEPA Stefano 29
14 Pini G.  29
15 Munoz D. 26
16 Perrone V. 24
17 Ogden S. 21
18 Rossi R. 20
19 Roulstone J. 17
20 Carraro N. 15
21 Cruces A. 13
22 Buchanan C. 13
23 Moodley R. 9
24 Perez V. 7
25 Esteban J. 7
26 Uriarte M. 3
27 Buasri T. 1
28 Dettwiler N. 0
29 O’Shea E. 0
30 Rosenthaler J. 0
31 Cook M. 0

aggiornata 
dopo il 
GP di GRAN BRETAGNA 
25 MAGGIO 2025
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Roseto, il pilota Stefano Nepa al Moto3 GP in Francia 

CLASSIFICA  PILOTI
Campionato 2025 

Moto3 - 2025
 il pilota di Roseto degli Abruzzi

STEFANO NEPA
in questa stagione 

gareggia in sella alla moto KTM 
con il team SIC58 Squadra Corse

POS. PILOTA        PUNTI

1 Rueda J.  141
2 Piqueras A.  87
3 Kelso J.   
77
4 Carpe A.  69
5 Furusato T.  62
6 Fernandez A.  61
7 Lunetta L.  52
8 Almansa D.  43
9 Yamanaka R.  42
10 Quiles M.  40
11 Bertelle M.  40
12 Foggia D.  32
13 NEPA STEFANO 29
14 Pini G.   29
15 Munoz D.  26
16 Perrone V.  24
17 Ogden S.  21
18 Rossi R.  20
19 Roulstone J.  17
20 Carraro N.  15
21 Cruces A.  13
22 Buchanan C.  13
23 Moodley R.  9
24 Perez V.  7
25 Esteban J.  7
26 Uriarte M.  3
27 Buasri T.  1
28 Dettwiler N.  0
29 O’Shea E.  0
30 Rosenthaler J.  0
31 Cook M.  0

Classifica Piloti 2025 
aggiornata dopo il 
GP di GRAN BRETAGNA - 
25 MAGGIO

CALENDARIO gare campionato MOTO3 2025

posizione arrivo al traguardo nelle gare 
del pilota STEFANO NEPA

MARZO
28 feb-2 marzo GP Thailandia  - 4 POSTO
14-16 marzo GP Argentina   - 10 POSTO
28-30 marzo GP Americhe  - ritirato 6 giro

APRILE
11-13 aprile GP Qatar  - 8 POSTO
25-27 aprile GP Spagna  - 19 POSTO 

MAGGIO 
9-11 maggio GP Francia  - ritirato problemi tecnici
23-25 mag GP Gran Bretagna - 16 POSTO

GIUGNO
6-8 giu GP Aragon   -
20-22 giu GP Italia   -
27-29 giu GP Olanda   -

LUGLIO
11-13 lug GP Germania  -
18-20 lug GP Rep. Ceca -

AGOSTO
15-17 ago GP Austria   -
22-24 ago GP Ungheria  -

SETTEMBRE
5-7 set GP Catalunya    -
12-14 set GP San Marino  -
26-28 set GP Giappone  -

OTTOBRE
3-5 ott GP Indonesia   -
17-19 ott GP Australia   -
24-26 ott GP Malesia   -

NOVEMBRE
7-9 nov GP Portogallo   -
14-16 nov GP Valencia  -
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Roseto, Giornata Nazionale dello Sport

Sabato 14 giugno dalle 9:30 nel 
tratto del lungomare della pineta di 
fronte stazione ferroviaria di Rose-
to degli Abruzzi. 

Il Comitato Olimpico Italiano ha 
stabilito che quest’anno la consue-
ta Giornata Nazionale dello Sport 
sarà abbinata al Giubileo degli 
Sportivi e si svolgerà il 14 e 15 
giugno in tutta Italia, con eventi or-
ganizzati e promossi dai Comitati 
Regionali del CONI in collabora-
zione con le strutture periferiche e 
associazioni dei rispettivi territori. 

Il Presidente del Coni Abruzzo 
Antonello Passacantando ha scelto 
Roseto degli Abruzzi per la Pro-
vincia di Teramo. Sabato 14 giu-
gno dalle ore 9:30 alle 12:00 si 
daranno appuntamento le associa-
zioni e società sportive sul lungo-
mare della cittadina adriatica per 
lanciare un messaggio universale 
di unione, ispirazione e motivazio-
ne per le nuove generazioni, oltre 
a mettere in vetrina i propri atleti 
che durante l’anno sportivo hanno 
svolto tante attività nell’ambito dei 
Centri CONI, Educamp CONI e il 
Trofeo CONI. 
L’edizione di quest’anno della 
Giornata Nazionale dello Sport 
precede il grande evento interna-
zionale dei Giochi Olimpici di Mi-
lano Cortina 2026. 

Le Associazioni e Società inte-
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ressate a partecipare alla Giornata 
Nazionale dello Sport sono invitate 
a mettersi in contatto con il CONI 

Teramo per dare la propria adesio-
ne.
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SPORTSPORT
Roseto, Simone Righi confermato 

head coach Panthers 

contemporanea proiettata, al tempo 
stesso, verso il futuro.
Oltre al fattore puramente tecnico, 
la società ha voluto premiare e va-
lorizzare soprattutto il lato umano 
di Simone, persona dai grandi va-
lori e professionista esemplare den-

La società Panthers Roseto è lieta 
di comunicare che Simone Righi 
sarà il capo allenatore della prima 
squadra per le stagioni agonistiche 
2025/2026 e 2026/2027. 
La firma del contratto biennale, da 
parte di coach Righi, è avvenuta 
alla presenza del presidente delle 
Panthers Gianpaolo Pigliacampo 
e del General Manager Francesco 
Del Governatore.
L’accordo tra le parti è stato trova-
to in maniera immediata e la con-
ferma di Righi è il giusto e logico 
riconoscimento per i fantastici tra-
guardi raggiunti al termine del re-
cente campionato, con l’accesso 
alla Final Eight di Coppa Italia, la 
storica promozione in Serie A1 e la 
valorizzazione di tante giovani gio-
catrici grazie ad una pallacanestro 

tro e fuori dal campo, che spesso 
ha dato una grande mano anche nel 
settore giovanile.  
A lui il compito di guidare le Pan-
thers Roseto nella loro prima, stori-
ca, avventura in Serie A1.

Roseto, Panthers, confermano Lavinia Lucantoni

quet. Da non sottovalutare l’aspetto 
umano che ha permesso a Lucan-
toni d’inserirsi perfettamente nel 
mondo Panthers, entrando letteral-
mente nel cuore dei tifosi rosetani. 
A questo aggiungiamo le sue im-
portanti esperienze con la maglia 
della Nazionale Under 20, come la 

La società Panthers Roseto confer-
ma Lavinia Lucantoni per la sta-
gione 2025/2026.
Playmaker di 180 cm, classe 2005, 
Lucantoni è stata una delle gioca-
trici chiave della recente stagione 
che si è conclusa con la storica 
promozione in Serie A1. Nella sua 
prima esperienza lontano da casa 
Lavinia ha disputato un campiona-
to in crescendo, operando in cabina 
di regia e gestendo con grande ma-
turità le chiavi del gioco, in perfet-
ta sintonia con i dettami di coach 
Righi.
Oltre al discorso del playmaking, 
Lavinia si è resa estremamente 
utile anche in altri aspetti (come 
rimbalzi e assist), aumentando 
costantemente la sua duttilità e la 
sua leadership all’interno del par-

conquista della medaglia di bron-
zo agli Europei di categoria che si 
sono svolti la scorsa estate in Litua-
nia.
Tutte caratteristiche e qualità che 
hanno convinto la società nel con-
fermarla anche per la prima, stori-
ca, stagione in Serie A1.
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Roseto, 34^ edizione Trofeo Ministars basket

tecipanti. 
• UNDER 13: Fides Roseto, Arco-
baleno Porto San Giorgio, Basket 
Penne, ASD Bracciano Basket, Vir-
tus Murano, ASD Chieti Basket, 
Virtus Civitanova, NBA L’Aquila, 
Città di Caserta, Sporting Sant’El-
pidio.
• AQUILOTTI: Scuola Minibasket 
Roseto, Jungle Team Palestrina, 
Hatria Basket Atri, Union Basket 
Terni, Virtus Montesilvano, Mar-
tinsicuro Basket Academy, Bees 
Pesaro, Bee Basket Pescara, ASD 
Chieti Basket.
• ESORDIENTI: Scuola Miniba-
sket Roseto, Union Basket Terni, 
Basket Insieme Resana Dese, Cit-
tà di Caserta, ASD Chieti Basket, 
ASD Bracciano Basket, Virtus Pa-
dova, Il Faro San Benedetto del 
Tronto, Basket Penne.
Tantissime saranno le partite che si 
giocheranno sui campi regolamen-
tari siti sul lungomare nord, Bella-
vista Arena e Lido Azzurra. In ogni 

Tutto pronto sul Lungomare di Ro-
seto degli Abruzzi per l’imminente 
inizio del “Trofeo Ministars” edi-
zione numero 34, appuntamento 
storico di basket giovanile tra i più 
attesi dell’estate. Al via si presen-
teranno 28 squadre iscritte, divise 
in 3 categorie: Under 13, Aquilotti 
ed Esordienti. La storica manife-
stazione, che si svolgerà dal 9 al 14 
giugno, è organizzata dalla “Scuola 
Minibasket Roseto”, che opera sul 
territorio da oltre 40 anni: tantissi-
mi sono i ragazzi rosetani che dal 
Ministars sono arrivati fino agli 
apici del basket italiano, Pierpaolo 
Marini, Edoardo Di Emidio, Davi-
de e Niccolò Moretti su tutti, senza 
dimenticare i tanti ragazzini di fuo-
ri che una volta cresciuti sono arri-
vati anche in nazionale, come Ales-
sandro Gentile, Daniel Hackett e 
Francesca Pan, arrivando fino in 
NBA come il croato Roko Ukic.
Prevista dunque anche in questo 
inizio di stagione estiva la consueta 
allegra invasione dei circa duemila 
appassionati della palla a spicchi 
tra atleti, tecnici, accompagnatori 
e famiglie che si contenderanno i 
trofei in palio: un bel risultato per 
una manifestazione da 23 anni inti-
tolata alla memoria dell’indimenti-
cabile Remo Maggetti.
Da lunedì 9 giugno fino a mercole-
dì 11 giugno si giocheranno i tor-
nei Under 13 ed Aquilotti; il torneo 
Esordienti invece, si giocherà dal 
12 al 14 giugno. 
Questo l’elenco delle squadre par-

campo infine, come da tradizione, 
ci sarà lo spazio dedicato alla soli-
darietà a favore dell’Aism di Tera-
mo alla quale sarà devoluto un con-
tributo da parte degli organizzatori.
“Il Trofeo Ministars è un appun-
tamento che Roseto degli Abruzzi 
accoglie con grande orgoglio e che, 
giunto alla sua 34esima edizione, è 
ormai parte integrante della nostra 
tradizione sportiva - dichiara il Sin-
daco Mario Nugnes - Questa mani-
festazione non è solo un torneo di 
basket giovanile; è una celebrazio-
ne dello sport, dei suoi valori e del 
futuro dei nostri ragazzi. Roseto si 
conferma, anche quest’anno, una 
vera Città di Sport e, con l’arrivo 
di circa duemila persone tra atleti, 
famiglie e accompagnatori, e di-
mostra la sua vocazione di comu-
nità accogliente, capace di offrire 
un’esperienza indimenticabile non 
solo a livello sportivo, ma anche 
turistico”. 
“Siamo entusiasti di dare il benve-
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nuto al Trofeo Ministars, un evento 
che incarna perfettamente i valori 
che la nostra amministrazione in-
tende promuovere: sport, crescita 
giovanile e solidarietà - aggiunge 
l’Assessore allo Sport e al Turi-
smo Annalisa D’Elpidio - La lon-
gevità di questa manifestazione, 
insieme alla sua capacità di attrar-
re talenti da tutta Italia e anche ol-
tre, testimonia l’eccellente lavoro 
della “Scuola Minibasket Roseto” 
e la profonda radice che il basket 
ha nella nostra comunità. Oltre 
all’aspetto puramente agonistico, 
il Trofeo Ministars rappresenta 
un’occasione preziosa per la nostra 
economia locale, con l’afflusso di 
tanti visitatori che animeranno il 
nostro lungomare e le nostre attivi-
tà commerciali”. 
“Celebrare la 34esima edizione 
del Trofeo Ministars ci riempie di 
un orgoglio immenso - dichiara il 
Coach Saverio Di Blasio - Vedere 
questi giovani atleti sfidarsi con 
passione sui nostri campi all’a-
perto, tra i più belli della città, è 
la conferma della nostra missione 
e ci spinge a continuare su questa 
strada con rinnovato entusiasmo. 
Desidero esprimere un sentito rin-
graziamento a tutto il mio staff. Il 
loro impegno, la loro professiona-
lità e il grande lavoro di prepara-
zione che precede ogni edizione 
sono fondamentali per garantire a 
tutti i partecipanti un’esperienza 
indimenticabile, all’insegna dello 
sport, del divertimento e dei valo-
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ri più autentici del minibasket. Un 
ringraziamento speciale va anche 
ai proprietari dei Lidi che ospitano 
le competizioni, alla Federazione 
Italiana Pallacanestro - Comitato 
Abruzzo per il prezioso supporto e, 
ovviamente, all’Amministrazione 

Comunale di Roseto degli Abruzzi 
per il sostegno costante è indispen-
sabile. Una menzione speciale, in-
fine, all’AISM che anche in questa 
edizione ci affiancherà con le sua 
iniziative benefiche”.
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Nel cuore nell’anima - Maurizio Vandelli
radioadriatico.altervista.org 
propone un brano selezionato da 
Remo WJ con lo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nello spazio del Disco Ricordo ci 
porta nell’anno 1967 con il brano 
“Nel cuore nell’anima”, eseguito 
da Maurizio Vandelli

1967, Scritta da Mogol e Lucio Bat-
tisti, cantata anche da Lucio Batti-
sti, Maurizio Vandelli, dai Pooh, 
Ambra Angiolini, MrRed64, iBand, 
Angelo Frasca, L’Albero, Rino Tre-
visan, Eliss, e vi sono tantissime 
altre cover; la canzone parla di un 
uomo dal cuore puro che invita la 
sua donna a esplorarlo, in amore 
non c’è e non dovrebbero esserci 
egoismi, cerca la persona giusta 
per aprirsi completamente non a un 
nuovo amore, ma all’amore, nel suo 
cuore e nell’anima c’è un solo po-
sto, quello della donna amata.
SANT’AGOSTINO – Nella misura 
in cui l’amore cresce in te, cresce 

anche la tua bellezza, poiché l’amo-
re è la bellezza dell’anima.
EMILE VERHAEREN – Coloro 
che vivono d’amore, vivono d’eter-
no.
SIGMUND FREUD – Nelle pic-
cole cose fidati della mente, nelle 
grandi del cuore.
REMOZIONI: Uno amore bello è 
quello che risveglia l’anima e ci fa 
arrivare più in alto, incendia il no-
stro cuore e porta pace nella nostra 
mente.

EQUIPE 84  
NEL CUORE NELL’ANIMA

Nel mio cuor
Nell’anima
C’è un prato verde che mai
Nessuno ha mai calpestato nessuno
Se tu vorrai conoscerlo
Cammina piano perché
Nel mio silenzio
Anche un sorriso può fare rumore
Nel mio cuor
Nell’anima
Tra fili d’erba vedrai
Ombre lontane
Di gente sola
Che per un attimo è stata qui
E che ora amo perché
Se ne andata via
Per lasciare un posto a te, per la-
sciare un posto a te ehe
Nel mio cuor nell’anima
Tra fili d’erba vedrai
Ombre lontane... Di gente sola
Che per un attimo è stata qui e che 
ora amo perché
Se né andata via per lasciare un po-
sto a te per
Lasciare un posto a te per lasciare 
un posto a te
Nel mio cuor,
nell’anima,
tra fili verdi vedrai
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ROSBURGO - Anni ‘20
Stabilimento bacologico
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